



„Bei
uns steht der
Mensch im
Mittelpunkt.“

SOZIALVERBAND

VdK

BADEN-WÜRTTEMBERG



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.

Ausflugsfahrt zu den Freilichtspielen Neuenstadt „Der eingebildete Kranke“

Einen rundum gelungenen Ausflug, zu den Freilichtspielen in Neuenstadt, konnten 54 Mitglieder und Freunde der VdK Ortsverbände Eppingen und Kirchartd gemeinsam erleben.

Los ging es am 30. Juni 2023, gegen 18 Uhr mit dem Bus. Nach der Ankunft in Neuenstadt wurden zunächst die Stadt inklusive Stadtmauer sowie der Torturm besichtigt. Anschließend gab es eine Erfrischung in der Lindenanlage beim Theater.

Um 20:30 Uhr begann dann die Aufführung der bereits freudig erwarteten Komödie "Der eingebildete Kranke" von Moliere aus den Jahre 1673. Leidenschaftliche Schauspieler und tolle historische Kostüme sorgten dafür, dass nicht nur dieser Ausflug lange in positiver Erinnerung bleiben wird, sondern auch, dass die meisten Teilnehmer bereits ihr Interesse für einen Ausflug im kommenden Jahr bekundeten.

Der VdK Ortsverband Eppingen freut sich daher bereits heute auf einen Folgeausflug in ebenso unterhaltsamer wie interessierter Runde.